

Un hombre sin propósito definido
es como un barco sin timón.

Confía sólo en tu esfuerzo
Liceo Nocturno Domingo F. Sarmiento

El presente es la base del porvenir
Aprovecha tu tiempo, estudia.

El Guanacaste

Director: ANDRES SANTANA.

Año XII | Apartado 1165 | San José C. R., Martes 1 de Agosto de 1944 | N° 401

La idea que debemos impulsar es la creación de las tres escuelas complementarias que anunciamos en nuestro número anterior y no el Instituto de segunda enseñanza que indica el Dr. Villalobos y parece que apoya el "Centro Guanacasteco" residente en esta capital

En otra sección de esta misma edición, publicamos una efusiva felicitación del Centro Guanacasteco, para el laborioso diputado Sr. Villalobos. Claro que nosotros también nos unimos a la felicitación para este diputado que no siendo guanacasteo, se preocupa por la cultura de nuestra provincia; por este simple hecho merece nuestro reconocimiento, pero la idea que a nuestro criterio debemos apoyar decididamente es la creación de las tres escuelas complementarias que anunciamos en el número anterior y no el instituto de segunda enseñanza que patrocina el Dr. Villalobos y que parece apoyar el "Centro Guanacasteco".

curso del debate, si es que el Centro Guanacasteco tiene razones para sacar adelante su tesis contra viento y marea, las iremos exponiendo para que el público juzgue quién tiene la razón.

Lo primero que se nos ocurre es preguntar en dónde se instalaría ese instituto de segunda enseñanza? En cualesquiera de los cantones que el instituto se instale, siempre quedará a enormes distancias de los demás cantones, por cuya razón el padre de familia que no pueda sostener la estada de su o sus muchachos en el lugar donde se encuentre el instituto, se quedarán sin instrucción sus hijos. Se nos dirá que el Gobierno puede crear unas cuantas becas para cada cantón, pero entonces volvemos a caer en el mismo círculo vicioso que estamos ahora de que las becas las aprovecharán, no

Pasa a la pág. 4

El Cafetalero Don Jorge Zeledón habló acerca de la elevación de los salarios con sentido político

En cambio sus colegas don Francisco Jiménez O. y don Alberto Dent, hablaron con criterio de costarricenses

Como este periódico no tiene ninguna hachita que afilas para cortar la carne del sancocho político con el fin de recetarse una diputación, un ministerio, o una presidencia de la República, ya que su Director a lo único que podría aspirar sería a la portería de una oficina de tercer orden, puede decirle sin pasión y sin cálculo a los ciudadanos de un mismo bando o de una misma clase, cuales actúan en beneficio de la patria y cuales mueren únicamente los hilos de su interés personal. Tal ocurre ahora entre los caballeros Lic. don Francisco Jiménez O. don Alberto Dent

y don Jorge Zeledón. El Lic don Francisco Jiménez dijo públicamente que debían sacrificarse los cafetaleros en aras del bienestar de los trabajadores; don Alberto manifestó que la industria del café no resistía el aumento de salarios, pero que tampoco el actual jornal del trabajador no le alcanzaba para vivir. La única solución era rebajar el el costo de la subsistencia. En cambio don Jorge Zeledón propuso a sus compañeros la fórmula de unirse para oponerse al aumento de salarios, y evitar que el comunismo invada los campos de la industria del

Pasa a la página 4

"Al través de un Ventanal cívico"

En una de sus "Ventana Cívica" que escribe en "La Hora", el Centro, dijo que el Partido Vanguardia Popular y los cafetaleros son tan opuestos en ideas, como el Polo Norte y el Polo Sur. Hasta ahora que los señores del Centro han escrito una gran verdad, pues estamos palpando la lucha del Lic. Mora Valverde por conseguir el aumento de un cinco en beneficio de los trabajadores que actualmente están pasando las del "hilo azul", como dicen pintorescamente nuestros campesinos, y los cafetaleros luchando por no ahogar el pollo, porque eso sería la ruina de ellos, de la industria, del campesino y del país. Es decir, si ellos aumentan el cinco, vendrá una hecatombe que no quedará títere sin cabeza en esta Tiquicia.

Lo que el escritor del Centro no dijo, pero se sobreentiende, es que sus miembros y los cafetaleros son tan parecidos en ideología política como una gota de agua a otra gota de agua; y si no que lo digan el editorial de una página a doble columna que escribieron en defensa de los pobrecitos cafetaleros que se iban a arruinar si aumentaban los salarios y los requiebros y zalemas que en cada publicación le hacen a los señores de la industria del café. ¡Achará los muchachos del Centro, tan buen pan que hacían!

NO SERA QUE QUIEREN DEJAR AL LIC. PICADO EN LA ESTACADA?

Esta es la pregunta que se nos ocurre hacer ante la insistencia de la prensa, desesa de hacer piedra de escándalo de todo paso que da el Gobierno, en criticar la actitud del Lic. Picado en sus relaciones internacionales que nosotros la consideramos prudente, toda vez que el Presidente de una Nación no representa un grupo político determinado, sino todo el conjunto de sus habitantes; en consecuencia, sus medidas tienen que ser bien meditadas, porque sería muy doloroso que él mandara a la matanza a un pueblo tan solamente porque así se le ocurra a la cabeza calenturienta de algún periodista.

Seguramente lo que quieren es subirlo en una escalera al volcán y después quitársela para que se baje solo. ¡Bendita democracia y bendito patriotismo de nuestros redentores de nuevo cuño!

UN COLUMNISTA DEL DIARIO

Refiriéndose a la visita que les hicieron unos destacados políticos nicaragüenses deportados de la Tierra de los Lagos por sus tendencias políticas, escribió: "Apenas llegaron a Costa Rica buscaron el alero de este Diario, porque saben que desde estas columnas se ha hecho y se hace conciencia centroamericana, con base en los principios democráticos; porque saben que no puede haber democracia en donde hay hipocresía, temor, complacencia y contemporización". Ya saben, pues, los costarricenses, que cuando los Directores de ese Diario dirijan los destinos del país con "seriedad y criterio científico", no habrá para la oposición, que indudablemente será constante porque siempre hay gentes que quieren sacrificarse en aras de la patria, "complacencias ni contemporización", se le someterá a palos. Así es como debe entenderse la democracia, eso sí, sólo cuando se esté en el poder. Es decir, los señores que dirigen el Diario predicán desde ahora una democracia a estilo Somocina, Carlista, etc., etc.

Y DELE CON EL PESCADO

Ya ros tienen frito con el pescado para arriba, y el pescado para abajo. Unos defendiendo su actuación que no ha dado los resultados apetecidos, debido al sabotaje de los enemigos de pueblo que no quieren que coma el suficiente pescado barato para su nutrición, y otros atacando la organización pesquera, porque ellos quieren sacrificarse en bien de la patria, "creciéndole al Gobierno, con menos dinero, gastos en mala administración y repartido equitativamente en muchos hogares; el Sindicato de Pescadores de Escama, hubiera podido llevar un abarataamiento del pescado, costándole menos al Gobierno y llevando un verdadero alivio a nuestro sangrado pueblo y los que verdaderamente se exponen en las aguas del Golfo de Nicoya, en la faena peligrosa de pescar", y termina el articulista poniendo de ejemplo al nuevo Cristo, don Moisés Cerdas quien, con valentía, está poniendo el dedo en la llaga. Nosotros no defendemos ni el robo, ni la incapacidad, pero nos duele que esas denuncias no se hagan cuando se tiene la boca llena, porque entonces sí cobraría el denunciante aspecto de mártir y la prensa que no tiene ningún fin político, los acuerparía de lleno.

Como estaría Costa Rica VIENE del NUMERO ANTERIOR

la frase que le dice la madre al niño: "hay viene el coco", pero que el niño lo que hace es ponerse a reír, haga méritos ante los ojos de nuestros campesinos y consiga "por fin que sus doctrinas exóticas y peligrosas invadan nuestros campos", y por eso él ha dado la clarificada de alerta y ha llamado a filas a los cafetaleros, pero no para resolver el problema de la carestía de la vida, sino para oponerse a las pretensiones de los comunistas de que los que les ayudan a ellos a convertir las montañas y charrales en cultivos estables que les producen riquezas, puedan siquiera un edio vivir,

El "Centro Guanacasteco" le dirige una efusiva felicitación

al Dr. don Onofre Villalobos por su iniciativa de crear un Instituto de segunda enseñanza en el Guanacaste

No es posible organizar el país en tres meses

Viene del número anterior

La Directiva del Centro Guanacasteco en su sesión del 15 del corriente por unanimidad de votos, Acordó obtener justo apoyo al proyecto de ley, del inteligente diputado doctor don Onofre Villalobos, para lograr la creación del INSTITUTO GUANACASTECO. Efusivamente felicitamos al laborioso diputado proponente de tan magna iniciativa. Así mismo otorgamos un voto de reconocida e imperecedera gratitud a la noble campaña de "LA TRIBUNA" por sus editoriales en defensa de nuestra provincia. "LA TRIBUNA" ha encausado con valentía y altivo patriotismo las sentidas necesidades guanacastecas y cada día le estamos más agradecidos por su brillante labor de bien público. El diputado don Efraim Monge B. que ha acuerpado de todo corazón y con sincera simpatía la

creación del Instituto Guanacasteco, según se desprende de su brillante reportaje, merece toda nuestra gratitud. La Directiva del Centro Guanacasteco así lo la reconocido y lo testimonia publicamente.

Y apreciando en todo su valer la corriente de simpatía que ha despertado el proyecto del diputado doctor Villalobos, en la ciudadanía y en los comprensivos e inteligentes representantes de nuestro mas alto poder de la República, la Directiva, se ANTICIPA a RENDIR LAS MAS EXPRESIVAS GRACIAS por la votación que este proyecto tendrá a su favor, en la Cámara Legislativa.

J. Ramírez Zalzar
Presidente

Mg. Canales
Secret. correspondencia

"la demasía de los ricos es lo necesario de los pobres" saben que el hambre es su poderosa aliada para conquistar el poder por eso agitan la bandera de redención los unos y los otros lanzan "clarinados de alerta del peligro comunista" como si con estos aspavientos pudieran detener el curso de la evolución.

«Hay que producir mucho para abaratar la vida. Pero pasando por alto el genial descubrimiento, cabe que preguntarnos; la responsabilidad de la raquítica producción nacional y de su falta de estímulo, bajar el sueldo de los jornaleros, libertad de comercio para hacerle el fuego a los intermedios sacrificando las dos víctimas el agricultor y el consumidor agregamos nosotros, no corresponde acaso al gobierno

anterior" dice un columnista de un diario. Será justo que sólo la administración anterior lleve el San Benito de la raquítica producción nacional? Creemos que no toda vez que en en esta tiquicia, desde tiempos inmemoriales se produce ese desequilibrio en nuestra producción. Por manera que la crítica no es justa. Que debemos hacer ante "la raquítica producción nacional"? Anular las fuerzas de la nación y tratar de que se oriente, se organice nuestra producción nacional y dejar de estar echando leña a la hoguera de las pasiones con el único fin de llevar agua al molino político.

Si señores de la oposición Es sumamente imposible que el país organice su producción en 3 meses y menos obstaculizando la obra administrativa,

Como anda la Contabilidad de la Junta y Protección Social Sr. Ortuño?

Nos duele que se desmienta públicamente a un distinguido y honorable profesional como lo es el Dr. Rafael A. Grillo, que lo creemos incapaz de mentir con el propósito de impresionar a sus compañeros de cámara, para lograr la aprobación de su tesis. Pero a Dios gracias el mismo señor Ortuño se encarga de poner los puntos sobre las íes y de dejar en entredicho la eficiencia de las oficinas de la Junta cuando dice:

"Afirmó en el Congreso el Dr. Grillo y lo repitió en "La Tribuna" del domingo, que la Junta de Protección Social de San José había tenido un sobrante, en el año de 1943, después de hacer sus gastos del año, de más de un millón de colones. Esto no es así, a pesar de que él manifestó que ese dato lo obtuvo de la Contabilidad de la Dirección General de Asistencia y Protección Social. Lástima que el doctor Grillo no hubiese ocurrido a las Oficinas de esta Junta a constatar el dato que se le había dado.

Efectivamente, el 31 de diciembre de 1943, quedó un saldo en la cuenta de la Lotería de ₡ 1.117.724,54, pero esta cantidad no le pertenecía a la Junta; pues de ella hay que rebajar ₡ 600.912,75 de los Premios de la Lotería de los sorteos ya jugados a esa fecha y que no habían sido cobrados, suma que parecerá enorme, pero debe tenerse en cuenta que el sorteo extraordinario de diciembre de ese año estaba casi sin pagar, desde luego que hacía pocos días de efectuado. Además teníamos, a esa fecha, la respetable suma de ₡ 318.773,00 de Impuesto de la Lotería que no había sido entregado a la Administración de Rentas. Sumadas estas dos partidas tendremos un total de ₡ 919.685,75 que restado al ₡ 1.117.724,54 de saldo de la Lotería, queda reducido a ₡ 198.038,79, cantidad que nos quedó para hacer frente al pago de las cuentas pendientes y a los gastos venideros."

Naturalmente, el Dr. Grillo acudió a la contabilidad de la Junta a buscar el dato que le interesaba; se lo dieron y él basado en el dato hizo la defensa de su tesis. Ahora resulta que al Dr. Grillo le dieron en la contabilidad de la Junta el dato del Activo, pero tenía que pasar a las oficinas de la Junta a que le dieran el otro dato: el del pasivo que según el señor Ortuño, está en las oficinas de la Junta y como el Dr. Grillo no conocía este requisito, posiblemente de la contabilidad moderna, tuvo que verse expuesto a que lo desmintieran públicamente.

Debe andar muy mal la organización de la oficina de la contabilidad de la Junta de Protección Social, si aadan los datos que forman la estructura básica de la contabilidad dispersos en las distintas oficinas de la Junta.

El señor Ortuño, pues, en lugar de correr a la prensa a desmentir al Dr. Grillo por haber hecho uso de datos emanados de la propia contabilidad de la Junta, debió, o debe ordenar trasladar las cuentas del pasivo a la contabilidad de la Junta y así evitarle a los ciudadanos que tergan que recurrir a la oficina de la contabilidad de la Junta a obtener datos para cumplir bien su cometido en sus funciones públicas, el bochorno que siente una persona correcta cuando se le dice públicamente que ha mentido para lograr un fin.

Lea Ud. "El Guanacaste"

Notas Sociales

Matrimonio

El 19 de julio se efectuó en esta capital el matrimonio del joven Miguel Apuy, distinguido comerciante de la ciudad de Cañas, quien ha sabido conquistarse mediante su laboriosidad y esfuerzo, una envidiable posición en los campos del comercio, con la señorita Plácida Monestel

, quien goza de las simpatías y admiración de sus amistades, tanto por su belleza física como por la suavidad de su carácter que hace amena las horas en su compañía.

"El Guanacaste" saluda a los nuevos contrayentes y les desea un mundo de felicidad en su nuevo estado.

Atenta despedida

Se la damos a nuestro distinguido amigo don Pedro Arúza A, quien estuvo en Turrialba visitando los trabajos del Instituto Tropical de Agricultura, con el fin de darse cuenta cómo va

la posibilidad de que dicha institución sea un hecho en nuestra patria. El amigo Arúza partió la semana pasada para Nicoya, en donde desempeña, con ingenuo acierto, el puesto de Visitador de E. Cuelas.

Hotel LOS LEONES

Su casa de confianza, contiguo a CANADA DRY.

Ofrece a Ud. magníficos cuartos higiénicos y bien ventilados, buena alimentación, Todo dentro un ambiente familiar. Especialmente para pasajeros de Provincias.

BUENA ATENCION. — PRECIOS MODICOS.

RICARDO J. MENDEZ.

Teléfono 1 8 5 2

San José, C. R.

Si ud. quiere ser ALGO

debe cursar toda la Segunda Enseñanza

Es indispensable para construir sobre ella cualquier profesión lucrativa.

El Liceo Nocturno

DOMINGO F. SARMIENTO

le ofrece la oportunidad única de seguirla aunque tenga que trabajar durante el día,

Le daremos gustosos los informes que desee.

TELEFONOS 4668 y 3267

APARTADO DE CORREOS 1674.

FABIO ROJAS DIAZ,

Director.

Los Accesorios de su Automóvil, neumáticos etc. donde

BRESCIANI Y POLINI

Calle 1 - 3. Avenida 3

T
é
l
e
f
o
n
o
4
5
6
9

quiere usted economizar dinero?

Compre todas sus maderas en el Depósito

El Guanacaste

DE ROVIRA HNOS.

Frente al Ferrocarril al Pacifico

A
p
a
r
t
a
d
o
9
6
3

Para todos sus trabajos de Ingeniería dirijase a la oficina de ingeniería

Apartado 523 — San José, — Calle 3, Avenidas 1/3

Farmacia Serrano

LIC. CARLOS SERRANO

Teléfono 3951 Aptdo. 66 San José, C. R.

Ofrece a su distinguida clientela artículos de su ramo a precios módicos, un esmerado y exacto

DESPACHO DE RECETAS

300 varas al sur del Teatro América

No se deje engañar!!

Para mantener sus animales Sanos exija el legítimo



Para sus ganados,

Salud!

Ensayado y recomendado desde hace mucho tiempo por el Servicio de Veterinaria del

Departamento Nacional de Agricultura de Costa Rica

Lo venden todas las buenas Boticas y Pulperías del Pa.

Jesús Cedeno Sus.

Ofrece a los guanacastecos un surtido completo de artículos de jarica como: alforjas, jéquam, gruperas, manila diferentes tamaños etc., etc.

Artículos de cuero, riendas, cabezadas, lajas cintura y para yugos, polainas, cubiertas de cuchillos, etc.

Todo en las mejores condiciones y precios.

Mercado Central de San José.

Frante al "Gremio" Tel. 4522

No mas suplicio...
No más hierro candente...
Marque sus animales con más comodidad... USE
"Líquido para Marcar en Frio"
Fort Dodge

Acabamos de recibir nueva remesa. Pida este famoso producto en nuestro

Departamento Veterinario

Almacén KOBERG, S. A.

FABRICA DE CAFE

TELEFONO 2368 Q. H. 50 vs. E. Botica Dolores de Camilo de Mezerville Especialidad para familia

Se tuesta ajeno garantizando el trabajo

Abel Valverde Arguedas Laboratorio Dental

— TRABAJO GARANTIZADO —

21 años de trabajar en Puntarenas. Con materiales de superior calidad.

Eficiencia, rapidez y puntualidad. Contiguo al Banco de Costa Rica, casa de don Manuel Nicolás.

Sentido fallecimiento de don Jorge Faith

En plena vigorosidad de su existencia, de lucha y de esfuerzo en los campos comerciales dejó este mundo el Sr. don Jorge Faith para volar al campo de lo desconocido en busca seguramente de la tranquilidad difícil de hallarla en este mundo traidor y falaz.

Don Jorge Faith a base de honradez y de trabajo constante había logrado labrarse una posición destacada en esta capital. Su den de gente y su exquisita amabilidad hacía en todas las personas que lo trataban, nacer una corriente de simpatía hacia don Jorge que

derramó a manos llenas su generosidad y que hizo de la amistad un culto de honor y de respeto. Por eso hoy que hace su viaje hacia lo desconocido todos los que tuvimos el privilegio de disfrutar de su amistad, sentimos profundamente su partida, porque deja en nuestros

corazones una herida secreta que sangra al recuerdo del amigo bueno y noble que se fué.

El Guanacaste hace suyo también el sentimiento de dolor que siente hoy la familia Faith y le envía su más profunda condolencia a don Arturo Faith.

Fábrica Nacional de Licores - Lista de Precios No. 11 - Acuerdo No. 24. H

30 DE MAYO DE 1944

Licores Finos

Pueden comprarse directamente en la Fábrica al por mayor y al menudeo

CLASE	Precio por botella sin envase	Precio por docena sin envase
Whisky Costa Rica.....	¢ 15.15	¢ 169.80
Ron Viejo Especial..... Garantizado de 10 años Cofiac Superior..... Garantizado de 7 años Ginebra Extra Fina.....	¢ 10.15	¢ 109.80
Ron Cañero..... Anís Imperial..... Cherry Brandy..... Crema de Menta..... Chartreuse.....	¢ 7.15	¢ 73.80
Crema de Cacao..... " " Café..... " " Nance..... " " Durezo..... " " Mora..... " " Naranja..... " " Banano.....	¢ 3.65	¢ 37.80
Marrasquino..... Curazao Fino..... Benedictina..... Vermouth..... Amargo de Angostura..... Coctel Seco..... Coctel Dulce.....		
Marañón Quinado..... Vinagre.....	¢ 2.65 ¢ 1.65	¢ 28.80 ¢ 16.80
Vino de Mora..... Vino de Marañón..... Vino de Naranja..... Vino de Piña.....	¢ 2.40	¢ 25.80

NOTAS:—Se cobra un depósito de ¢ 1,00 por cada envase. Cajas de empaque ¢ 3.00 cada una sin derecho a devolución.

Licores Corrientes

(Se venden sólo al por mayor y a los patentados)

Aguardiente.....	Precio por 15 litros
Ron Blanco.....	
Ron Colorado.....	¢ 47.25
Ginebra.....	
Anisado.....	
Mistela Yerbabuena.....	¢ 51.00
ALCOHOLES (SIN ENVASE)	
Precio por litro	Precio por 10 litros
Alcohol Puro de 95°.....	¢ 7.65 ¢ 74.00
Alcohol Puro de 90°.....	69.00
Alcohol Puro de 80°.....	6.40 61.50
Alcohol Industrial de 80°.....	2.65 24.00
Alcohol Charol 95°.....	3.90 36.50
Alcohol Quemar 90°.....	3.15 29.00
ACUAS PERFUMADAS	
Precio por unidad sin envase	Precio por 10 sin envase
Agua Colonia (envase grande).....	¢ 5.65 ¢ 51.50
" " (envase mediano).....	3.65 34.00
" " (envase pequeño).....	2.65 24.00
" " (sin envase) litros.....	6.15 56.50
Agua Florida (envase grande).....	¢ 4.15 ¢ 36.50
" " (envase pequeño).....	2.15 19.00
" " (sin envase) litros.....	4.65 41.50
Bay Rum (envase grande).....	¢ 3.65 ¢ 31.50
" " (envase pequeño).....	1.90 16.50
" " (sin envase) litros.....	4.15 36.50
Loción Los Angeles (envase pequeño).....	¢ 2.65 ¢ 24.00
Valor de los envases: ¢ 1-00 el grande - 50 céntimos el mediano y 25 céntimos el pequeño	
AGUA DESTILADA	
1 litro.....	¢ 0,20
10 o más litros.....	0,10 el litro
GAS CARBONICO	
1 cilindro de 25 kilos.....	¢ 60,00

Guillermo Guardia Mora
Administrador General de Licores

SEÑOR GANADERO:

Arsenipur

"La Salud de sus animales"

Conocido producto veterinario que emplean permanentemente los grandes ganaderos y hacendados del país.

Pestes

Diarreas

Asoleos

Raquitismo

se cura rápidamente bajo la acción benéfica de

ARSENIPUR

De venta en Boticas y Almacenes de todo el país
Distribuidor Laboratorios CARLOS VIQUEZ

SAN JOSE

MUEBLERIA

Enrique GOMEZ & Co.

TELEFONO 5634

Es la única que le vende, cambia, compra y le alquila muebles. —

150 varas al Este del Teatro Adela. Avenida Central

RECUERDE NUESTRO TELEFONO 5634

Pida Melcochas

★ La Estrella

Sanas y alimenticias

Las que no deben faltar en ningún establecimiento.
TELEFONO 2909. — San José — APARTADO 973

Agente en Puntarenas Abel Salazar F. Sucs.

Relojería y Joyería

JOSE ROJAS M.

Ex-socio de la Joyería Chapatte
Ofrece a sus amigos y clientes su taller de reparaciones de Relojes y toda clase de joyas frente a la Automotriz

UNION COMERCIAL

LA CASA DE LOS ZAPATOS BARATOS
150 VARAS AL SUR DEL CUERPO DE BOMBEROS

Anuncie Ud. en "El Guanacaste"

LICOR ANTIANEMICO



FORTIFIQUE SU ORGANISMO

tomando el conocido y eficaz

LICOR ANTIANEMICO

Vigor

Fuerza

Energía

Lo venden todas las buenas Boticas

Alice's Store

APARTADO 703 — TELEFONO 5312

Surtido renovado de los más bellos souvenirs

Alicia de la Torre de Chapud — Avenida Central, entre Calles 5 y 10

San José de Costa Rica

Compre en el

Almacén de Abarrotes

DE RAFAEL SEGOVIA

El que más barato vende. — Situado entre calle 8a. Avenida 2a

Teléfono 2756. San José, Costa Rica. Apartado 211

LA ULTIMA MODA de Harold Nicholas - Teléfono 4477

Botica del Pacífico

Instalada en el Edificio del Ferrocarril Eléctrico.

Su propietario, el Lic. J. F. Gramamo Flores tiene el gusto de ponerla a sus órdenes.

HONRADEZ-COMPETENCIA-BUEN TRATO

Teléfono 5765 Apartado 63. San José.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

Itinerario

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de agosto 1944

Ballena y Bolsón con escala en Humo

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	Ballena
	H. M.	H. M.
Martes	1 5	12
Jueves	3 20	3 del 4
Lunes	7 23	6 del 8
Viernes	11 2	9
Martes	15 6	13
Jueves	17 20	3 del 18
Lunes	21 22	5 del 22
Jueves	24 24	7 del 25
Martes	29 4	11
Jueves	31 19	2 del 1 Set.

MANZANILLO

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Manzanillo
	H. M.	H. M.
Jueves	3 24	3 del 4
Lunes	7 2	5
Viernes	11 6	9
Lunes	14 9	12
Jueves	17 24	3 del 18
Lunes	21 2	5
Viernes	25 4	7
Lunes	28 7	10

PUERTO THIEL

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	Pto. Thiel
	H. M.	H. M.
Miércoles	2 21	2 del 3
Domingo	6 24	5 del 7
Jueves	10 3	8
Lunes	14 7	12
Miércoles	16 21	2 del 17
Domingo	20 24	5 del 21
Jueves	24 1	6
Lunes	28 5	10
Jueves	31 8	13

COROZAL Y JICARAL

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	Corozal
	H. M.	H. M.
Jueves	3 9	14
Jueves	10 3	8
Miércoles	16 21	2 del 17
Jueves	24 1	6
Jueves	31 8	13

JICARAL Y COROZAL

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	Corozal
	H. M.	H. M.
Martes	1 7	12
Viernes	4 23	4 del 5
Martes	8 1	6
Sábado	12 5	10
Martes	15 8	13
Viernes	18 23	4 del 19
Lunes	21 24	5 del 22
Sábado	26 3	8
Martes	29 6	11

SAN LUCAS Y LEPANTO

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Lepanto
	H. M.	H. M.
Sábado	5 8	7
Sábado	12 8	10
Sábado	19 8	10
Sábado	26 8	10

BEBEDERO

Fecha	Salida de	
	Puntarenas	Bebedero
	H. M.	H. M.
Martes	1 19	1 del 2
Viernes	4 22	4 del 5
Miércoles	9 1	7
Sábado	12 4	10
Martes	15 20	2 del 16
Viernes	18 22	4 del 19
Martes	22 24	6 del 23
Sábado	26 2	8
Miércoles	30 6	12

PUERTO JESUS

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Pto. Jesús
	H. M.	H. M.
Jueves	3 29	3 del 4
Domingo	6 24	5 del 7
Viernes	11 4	9
Lunes	14 7	12
Jueves	17 9	3 del 18
Domingo	20 22	5 del 21
Viernes	25 24	7
Lunes	28 2	10

CHOMES y SANTA JUANA

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	Chomes
	H. M.	H. M.
Jueves	3 11	14
Domingo	6 2	5
Jueves	10 5	8
Domingo	13 8	11
Jueves	17 12	15
Domingo	20 2	5
Jueves	24 3	6
Domingo	27 6	9
Jueves	31 10	13

PAQUERA

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Paquera
	H. M.	H. M.
Domingo	6 2	5
Domingo	13 7	10
Domingo	20 2	5
Domingo	27 5	8

POCHOTE

Fechas	Salida de	
	Puntarenas	Pochote
	H. M.	H. M.
Viernes	4 24	4 del 5
Sábado	12 6	10
Viernes	18 24	4 del 19
Sábado	26 4	8

TAMBOR

Fechas	Salidas de	
	Puntarenas	Tambor
	H. M.	H. M.
Miércoles	2 3	7
Miércoles	16 6	10

AVISO

Todos los servicios que preste esta Empresa deben ser pagados previamente. Para evitar perjuicios y demoras, se previene a los interesados que en lo sucesivo NO se embarcará ganado cuyo flete no se haya arreglado previamente. — LA EMPRESA.

Contra el Peor Dolor
Contra el Peor Resfriado

Pastillas Luz

Es lo indicado.

Rápidas. Seguras. Inofensivas.

La idea que...

Viene de la pag. 1

los más pobres ni los más capacitados para disfrutar de una beca, sino los que tengan más influencia social o política en el barrio.

Queremos sí, dejar bien claro lo siguiente: que nosotros apoyaremos decididamente todo lo que el Gobierno pueda hacernos y donde él quiera que se haga. Esto quiere decir que si el Gobierno dice: bueno, lo

que se les puede hacer es el instituto y no las escuelas complementarias, entonces no discutimos absolutamente nada, sino que apoyaremos decididamente la creación del instituto y donde quiera que se desee o se pueda levantar, pero como ahora lo que nos anuncia el Gobierno son las escuelas complementarias y esas escuelas son las que más necesitamos allá para capacitar a nuestro pueblo en el laboreo de la tierra, en el des-

arrollo de la industria y para el desenvolvimiento de nuestra ganadería, no tenemos inconveniente en abrir el debate.

Tienen la palabra los señores del Centro Guanacasteco.

El Cafetalero...

Viene de la pag. 1

café o diciendo que el Lic. Mora Valverde nunca ha sembrado ni siquiera el solar de su casa" como se resuelve el agudo problema del encarecimiento de la vida, sino dando pantas como la que dió el Lic. Juan Rafael Arias, o demostrando comprensión de la situación actual como la que demostraron el Lic. Jiménez Ortiz y don Rafael Dent.

Por manera que el Lic. Jiménez Ortiz y don Rafael Dent abordaron el problema de los salarios con criterio de costarricenses y el Sr. Zeledón lo contemplo desde el ángulo político, porque habló con sentido del político marrullero que sólo ve maldad y mala fé en los hombres del bando contrario.

ROMULO ARTAVIA

Toda clase de Artículos

de Primera Necesidad

Apartado 653 — Teléfono 3059
SAN JOSE— COSTA RICA



Está su ganado enfermo?

Use biológicos CUTTER. Visite nuestro Departamento Veterinario, y encontrará la VACUNA, EL SUERO o la MEDICINA que necesita.

Más vale Prevenir que Curar.

Es económico vacunar

Nos complace mucho ofrecerle entre otros productos: **AFOSTAN**: Tónico reconstituyente (sustituto del Arcyl Bayer), indicado en anemias, Alteración de la Nutrición, Catarros Gastro-intestinales, distomatosis, Irregularidades del Metabolismo, Panadizos, etcétera.

CUTTER HORN-GO: Pasta para descornar. Se usa en terneros hasta de 2 meses de edad con buenos resultados, si se aplica sobre el botón del cacho.

UNGUENTO para UBRES (CUTTER Udder Balm): Especialmente para desinflamar y descongestionar el ubre después después del parto, en las Mastitis traumáticas y en general en las condiciones inflamatorias de las ubres.

Dirija todas sus consultas a nuestro Departamento Veterinario y le atenderemos con mucho gusto

Costa Rica Dental and Medical Supply Co.
Dr. M. FISCHER Co.

Teléfonos: 2683 - 6047 San José - Apartado 434